

Cuba se prononce pour l'élimination de la totalité des armes nucléaires



Genève, 13 mai, (RHC).- Cuba s'est prononcée à Genève pour l'élimination de la totalité des armes nucléaires, au nombre de 15 mille, existant dans le monde.

Au sein du groupe de travail de l'Assemblée générale de l'ONU chargé des négociations multilatérales sur le désarmement nucléaire, la délégation cubaine a qualifié une telle situation d'un des principaux défis à relever pour garantir la survie humaine sur la planète.

Un communiqué de la mission permanente de Cuba auprès des Nations Unies signale que la délégation cubaine a insisté sur le fait que l'usage des armes nucléaires ne saurait être justifié en aucun cas.

Claudia Pérez, conseillère de la mission de Cuba auprès de l'ONU, a souligné l'engagement ferme des pays membres de la CELAC, la Communauté des États Latino-américains et Caribéens, signataires d'une proclamation de la région comme zone de paix, envers le désarmement nucléaire.

Elle a rappelé diverses idées exprimées par Fidel Castro, leader historique de la Révolution cubaine qui a souligné qu'aucune grande puissance n'a le droit de posséder d'armes nucléaires et que l'existence même de ces armes constitue un des plus graves dangers qui menacent l'existence de notre espèce.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/93380-cuba-se-prononce-pour-lelimination-de-la-totalite-des-armes-nucleaires>



Radio Habana Cuba